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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe  de la  Nación Argentina” 
 

                   
   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
            Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

 
    Salta, 8 de abril de 2015.- 

 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N°006/2015 
 

ENTRADA AUTOMÁTICA - ARTICULO 83, RESOLUCIÓN Nº 374/10 -  
REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO DELIBERANTE 

 

1.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR LOS SEÑORES CONCEJALES 

 

1.1.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.-  En el Expte.CºNº 135- 0979/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la limpieza de avenida Gurruchaga 
de villa 20 de Junio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.2.-  En el Expte.CºNº 135- 0980/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 
referente a solicita al Departamento Ejecutivo Municipal el nivelado y enripiado de calle 
Filiberto Mene de barrio 6 de setiembre. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).   
1.2.3.-  En el Expte.CºNº 135- 0981/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el nivelado y enripiado de calle 
Guayaquil de barrio 6 de setiembre. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.4.-  En el Expte.CºNº 135- 0982/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la instalación de contenedores de 
basura en la ladera del canal Tinkunaku.(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
1.2.5.-  En el Expte.CºNº 135- 0983/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el nivelado y enripiado de calle 
Filiberto Menes de barrio 6 de setiembre. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.6.-  En el Expte.CºNº 135- 0984/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal pavimentación de calle Francisco 
Muñiz de barrio 6 de setiembre. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.7.-  En el Expte.CºNº 135- 0985/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal limpieza, desmalezamiento y 
fumigación del canal Tinkunaku de barrio 6 de setiembre. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.8.-  En el Expte.CºNº 135- 0986/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal construcción del cordón cuneta en 
calle Ricardo Levene. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.9.-  En el Expte.CºNº 135- 0990/15.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a 

solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la reparación del pavimento de calle Mar Caspio 
Nº 1234 de barrio San Remo. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.10.-  En el Expte.CºNº 135- 0995/15.- Las concejales Valeria Elizabeth Jorqui y Mirta 

Liliana Hauchana, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal  
informe sobre obras realizadas en calle Reyes de España de barrio San Silvestre. (A comisión 
de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.11.-  En el Expte.CºNº 135- 0996/15.- Las concejales Valeria Elizabeth Jorqui y Mirta 

Liliana Hauchana, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal 
intimar a la empresa Aguas del Norte S.A. a brindar el servicio regular en barrio San Silvestre. 
(A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.12.-  En el Expte.CºNº 135- 099715.- Las concejales Valeria Elizabeth Jorqui y Mirta 
Liliana Hauchana, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal  
intimar a los propietarios del loteo “Las Lomas” para que realicen el desmalezamiento. (A 
comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.13.-  En el Expte.CºNº 135- 1000/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal intime a la empresa Aguas del Norte 
S.A. para que proceda a dar una urgente y definitiva solución al problema de rebalse de 
líquidos cloacales en la baca de registro ubicada frente a la manzana 813, casa 1 y 4 de barrio 
Los Tarcos. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
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1.2.14.-  En el Expte.CºNº 135- 1001/15.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la instalación de semáforo en la 
intersección de calles Mariano Moreno y Olavarría de villa San José. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.15.-  En el Expte.CºNº 135- 1004/15.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal intime a la empresa Aguas del Norte 
S.A. para que repare la vereda de calle Ibazeta Nº 17. (A comisión de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.16.-  En el Expte.CºNº 135- 1005/15.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que realice el desmalezamiento y 
desobstrucción de la acequia ubicada al final de calle Rio Rosario de Lerma. (A comisión de 
Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.17.-  En el Expte.CºNº 135- 1006/15.-La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la limpieza, desmalezamiento y 
fumigación del baldío ubicado en intersección de calles Río Rosario de Lerma y Río Toro. (A 
comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.18.-  En el Expte.CºNº 135- 1012/15.-La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal realice las obras necesarias para el 
escurrimiento de agua de lluvia depositada en la calzada y  desagote de la canaleta ubicada 
en la intersección de calles Olavarría y Rafael Obligado de barrio San José. (A comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.19.-  En el Expte.CºNº 135- 01013/15.-La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el enripiado y nivelado de la calle 
Francisco Vélez de barrio 20 de junio. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.20.-  En el Expte.CºNº 135- 1014/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el nivelado y enripiado de las calles 
en el asentamiento ampliación 20 de Junio y el desmalezamiento de los espacios verdes. (A 
comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.21.-  En el Expte.CºNº 135- 1016/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el cambio de luminaria en calle lateral 
al Centro Vecinal de barrio San José. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.22.-  En el Expte.CºNº 135- 1017/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la erradicación del micro basural 
ubicado frente a lote 20 – manzana 17 de villa Asunción. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.23.-  En el Expte.CºNº 135- 1018/15.- La concejal Ángela Di Bez, presenta proyecto 

referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la extracción de un árbol ubicado en 
calle Rafael Obligado Nº 33 de barrio San José.(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
 

1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.- En el Expte. CºNº 135-1002/15.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto 

referente a solicitar  a la empresa Aguas del Norte S.A. verifique la baja presión del agua en 
barrio 25 de Mayo. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
1.3.2.- En el Expte. CºNº 135-1003/15.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto 

referente a solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que incremente presencia policial en barrio 
San José. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
 

3.- CONSTESTACIONES REMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL. 

 
3.1.- En el Expte. Nº 135- 2244/14.- La Secretaría General de la Municipalidad de la ciudad 
de Salta, remite contestación a lo requerido mediante Resolución Nº 697/14, referente a  
actividades en el vivero municipal Palo Marcado. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
3.2.- En Nota SIGA Nº 7585/13.- La Secretaría General de la Municipalidad de la ciudad de 

Salta, remite contestación a lo requerido mediante Solicitud de Informe Nº 42/13 referente a 
obra de pavimentación en barrio Las Leñas II. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
3.3.- En el Expte. CºNº 135-1903/14.- La Secretaría General de la Municipalidad de la 
ciudad de Salta, remite contestación a lo requerido mediante Resolución Nº 607/14, referente  
al permiso provisorio  para utilizar  fracción del espacio verde ubicado entre avenida San 
Martín en su intersección con calles Gran Malvinas, Islas Sándwich y San Pantaleón, para la 
realización de actividades evangelizadora. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
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4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.-  En el Expte.CºNº135- 0895/15.-El señor Martín Cruz, solicita intervención a fin de 

solucionar distintas problemáticas en referencia a la prestación del servicio de SAETA. (A 
comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.2.-  En el Expte.CºNº135- 0899/15.-El señor Aldo Dionisio Escalante, solicita excepción a la 

obligatoriedad de retiro de linea municipal. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.3.-  En el Expte.CºNº135- 0927/15.-La señora Saturnina Silveria Rojas, solicita condonación 
de deuda en concepto de Tasa de Inspección, Seguridad, Salubridad e Higiene. (A comisión de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.4.-  En el Expte.CºNº135- 0928/15.- La Liga Salteña de Futbol, solicita condonación de deuda 
en concepto de Contribución que incide sobre Rifas y otros Juegos de Azar. (A comisión de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.5.-  En el Expte.CºNº135- 0943/15.-El señor Silvio Ismael Tejerina, Coordinador del Consejo 
Barrial Jesús María, solicita donación de desmalezadoras y herramientas  para trabajos de 
limpieza de espacio públicos. (A comisión de Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias 
y Defensa del Consumidor). 
4.6.- En el Expte. CºNº 135-0946/15.- El señor Gustavo A. Belmont, solicita incorporación al 
éjido urbano de la ciudad de Salta al barrio en Finca Valdivia. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
4.7.- En el Expte. CºNº 135-0948/15.- La señora Dora Medina, solicita condonación de deuda 
en concepto de Concesión por Uso de Nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.8.- En el Expte. CºNº 135-0950/15.- La Comisión Directiva del Centro Vecinal “Martín Fierro”, 

solicita  ampliación del plazo establecido en el artículo 3º de la Ordenanza 11.421, referente a 
donación de  terreno municipal para la construcción de Sede Social. (A comisiones de Obras 
Públicas y Urbanismo y Legislación General). 
4.9.- En el Expte. CºNº 135-0953/15.- El señor Roberto Daniel Moya, solicita corte de 
pastizales en el canal de barrio Palmeritas, detrás de escuela “Cuchi Leguizamón. (A comisión 
de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.10.- En el Expte. CºNº 135-0966/15.- La señora Patricia Cutipa solicita condonación de 
deuda en concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.11.- En el Expte. CºNº 135-0972/15.- El señor Cesilio Colparis, solicita condonación de 

deuda en concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 

INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.- En el Expte.CºNº135- 0893/15.- El señor Lucio Filiberto Zapata, solicita condonación de 

deuda en concepto  de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de 
Acción Social y Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 0968/15.- La señora Marta Cristina Ramírez, solicita condonación 
de deuda en concepto  de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones 
de Acción Social y Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 


